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Stadt Staßfurt 

 

 
Typ:  Anfrage Fachdienst/Serviceeinheit: 60 - FD SuB 
Status: erledigt  Bearbeiter/in: Frau Wittmann 
Stand: 19.10.2017   
 

Ortschaftsrat Förderstedt 19.09.2017 

 

AF 575/2017 

öffentlich 

 
Anfrage: 

Herr Lärz 
Müssen die Friedhöfe in ihren Größen so noch erhalten werden? Die Einwohnerzahl nimmt 
immer mehr ab. Es sollte nach Möglichkeiten der Verkleinerung geschaut werden.  

 
 
 
Beantwortung: 

Die Friedhöfe könnten verkleinert werden und einer anderen Nutzung zugeführt werden. 
Vorschläge müssen geprüft werden, inwieweit Nutzungsänderungen sinnvoll bzw. gesetzlich 
möglich sind. 

 
 
 
 
 
Sven Wagner 
Oberbürgermeister 
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